

Ruth García es **Licenciada en Medicina y Cirugía** por la Universidad de Valencia en 1998, cursando el último curso de carrera en la Université Libre de Bruxelles, mediante una Beca Erasmus.

Ha completado su formación académica con un **Máster en Medicina Estética** en la Universidad de les Illes Balears (UIB) y un **Máster en Nutrición y Dietética Especialista en Nutrición Hospitalaria y Deportiva** en la Universidad de León.

Adicionalmente, ha realizado numeros cursos, entre los que se encuentran: **Título de capacitación uso de Toxina Botulínica en uso Cosmético**, **Título de capacitación para Aqualix**, Formadora de técnicas de suturas con conos, Formadora de técnicas de bioestimulación y rellenos faciales, Prescriptora Pronokal y Diaprokal...

En su amplia experiencia laboral ha trabajado como **Médico Estético** en Clínica Sorolla y Clínica Baviera y como **Responsable de Clínica Médico Estética** en Clínica Anubis. Actualmente desempeña su actividad como **Directora Médica** en la Clínica Dra. García Moro, así como **Responsable de Unidad de Medicina Regenerativa Facial** en la Clínica Neolife.

Paralelamente, es formadora nacional e internacional de las metodologías **Ellanse**, **Perfectha** y **Silhouette Soft** de Sinclair IS Pharma PLC. También es **Colaboradora Docente del Máster Universitario en Técnicas Avanzadas Estéticas y Láser** en la Universidad CEU Cardenal Herrera.

Miembro de la Sociedad Española de Medicina Estética (SEME).